



SINOPSIS

JUDUL BUKU : START WITH WHY – CARA PEMIMPIN BESAR MENGINSPIRASI ORANG UNTUK BERTINDAK

PENULIS : SIMON SINEK

"Start With Why" adalah buku yang mengungkapkan ide-ide revolusioner mengenai kepemimpinan dan motivasi dari Simon Sinek. Dalam buku ini, Sinek mengajak pembaca untuk memahami pentingnya tujuan atau "mengapa" di balik setiap tindakan dan keputusan yang kita ambil, baik dalam konteks pribadi maupun profesional.

Sinek memulai dengan menjelaskan konsep "Lingkaran Emas" yang terdiri dari tiga lingkaran: Mengapa (*Why*), Bagaimana (*How*), dan Apa (*What*). Sebagian besar orang dan organisasi fokus pada apa yang mereka lakukan dan bagaimana cara melakukannya, namun jarang sekali yang mempertimbangkan mengapa mereka melakukan hal tersebut. Menurut Sinek, memulai dengan "Mengapa"—yaitu memahami dan menyampaikan alasan mendasar yang memotivasi kita untuk bertindak—adalah kunci untuk menginspirasi orang lain dan membangun kesetiaan yang kuat.

Dalam buku ini Sinek menunjukkan bagaimana pemimpin yang berhasil adalah mereka yang mampu mengkomunikasikan visi dan nilai-nilai inti mereka, sehingga menciptakan hubungan emosional yang mendalam dengan pelanggan dan pengikut.

Sinek juga membahas bagaimana pemimpin bisa menciptakan dan memelihara lingkungan kerja yang positif dengan merangkul "Mengapa", menjadikan anggota tim merasa terdorong untuk berkontribusi dan berinovasi. Dengan menyoroti pentingnya kejelasan misi dan nilai-nilai, buku ini menawarkan panduan praktis bagi individu dan organisasi dalam menemukan dan memproyeksikan tujuan yang lebih dalam.

"Start With Why" bukan hanya sebuah buku tentang bisnis atau kepemimpinan; ini adalah panggilan untuk semua orang agar menilai kembali motivasi di balik tindakan mereka dan menginspirasi orang lain dengan tujuan yang lebih besar. Dengan cara yang mudah dipahami dan contoh-contoh yang kuat, Sinek memberikan alat bagi pembaca untuk menemukan "Mengapa" mereka sendiri, memperkuat visi mereka, dan, pada akhirnya, mengubah cara mereka berinteraksi dengan dunia. Buku ini sangat berharga bagi pemimpin, entrepreneur, dan siapa saja yang ingin menciptakan dampak yang lebih besar dalam kehidupan mereka sendiri dan orang lain.

YUDHO ARIF WIBOWO

NO. SERDIK 202409002050

SERDIK SPPK ANGKATAN KE-1